

Quartier latin : « Louis Couturat ». Ce philosophe, né en 1868, est un pacifiste militant. C'est pourtant l'une des premières victimes de la Première Guerre mondiale. En quelles circonstances ?

29-10-2014

- Normalien, major de l'agrégation de philosophie et professeur au Collège de France, Louis Couturat, est né en 1868.

-

Au début du mois d'août 1914, outre les hommes déjà sous les drapeaux, seules les classes 1896 et suivantes sont mobilisées.

-

Louis Couturat est de la classe 1888 : il n'est donc pas mobilisable.

-

Mais, le 3 août 1914, sa voiture est heurtée par un véhicule transportant les ordres de mobilisation de l'armée française.

-

Il meurt dans l'accident.

-

Ce pacifiste militant, promoteur de l'ido, une variante de l'espéranto, est ainsi indirectement l'une des premières victimes de la Grande Guerre.

